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運
営
協
議
会

二
〇
一
九
年
三
月
二
十
七
日(

水)

ホ
テ
ル
国
際
２
１
に
て
長
野
支
店
運

営
協
議
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

は
じ
め
に
木
村
支
店
長
よ
り
挨
拶

が
さ
れ
、
そ
の
後
、
議
事
に
入
り
ま

し
た
。
議
事
の
中
で
は
、
働
き
方
改

革
の
取
り
組
み
や
二
〇
一
九
年
度
業

務
実
施
計
画
に
つ
い
て
確
認
が
さ
れ

ま
し
た
。
質
疑
応
答
で
は
、
時
間
外

労
働
の
削
減
や
年
次
有
給
休
暇
の
取

得
な
ど
様
々
な
課
題
に
対
し
て
、
解

決
に
向
け
た
取
り
組
み
を
協
調
し
て

行
っ
て
い
く
こ
と
を
労
使
で
確
認
し

ま
し
た
。

最
後
に
城
倉
委
員
長
の
挨
拶
が
あ

り
、
運
営
協
議
会
は
終
了
し
ま
し
た
。

安
全
衛
生
委
員
会

運
営
協
議
会
と
同
日
、
長
野
支
店

安
全
衛
生
委
員
会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

は
じ
め
に
、
議
長
で
あ
る
木
村
支

店
長
よ
り
挨
拶
が
さ
れ
ま
し
た
。

続
い
て
議
事
に
入
り
、
支
店
及
び

各
部
門
別
平
成
三
十
年
度
安
全
衛
生

活
動
報
告
・
二
〇
一
九
年
度
安
全
衛

生
計
画
に
つ
い
て
資
料
に
基
づ
き
概

要
説
明
が
あ
り
、
そ
れ
ぞ
れ
に
対
し

質
疑
応
答
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
質
疑

応
答
で
は
組
合
側
委
員
で
あ
る
支
部

長
・
分
会
長
か
ら
多
く
の
質
問
・
意

見
が
挙
が
り
活
発
な
討
議
と
な
り
ま

し
た
。

そ
の
後
、
安
全
衛
生
活
動
報
告
及

び
活
動
計
画
そ
れ
ぞ
れ
に
対
し
、
採

決
の
結
果
、
賛
成
多
数
に
て
承
認
さ

れ
ま
し
た
。

最
後
に
、
城
倉
委
員
長
よ
り
「
変

革
の
時
代
だ
か
ら
こ
そ
職
場
の
安
全

衛
生
は
何
よ
り
も
最
優
先
で
あ
る
こ

と
を
再
徹
底
し
て
い
た
だ
き
た
い
。
」

と
挨
拶
が
さ
れ
安
全
衛
生
委
員
会
を

締
め
く
く
り
ま
し
た
。

掲示期間2019.4.19～2019.5.31

長野支店運営協議会
長野支店安全衛生委員会

質疑をする組合側委員
左：竹内支部長（安曇野） 中：登内支部長（諏訪）
右：小松分会長（木曽福島）


